
Je  vous  trouve  très  beau,
Eric Zemmour
 

Qui aurait imaginé qu’un jour, j’aurais entendu un journaliste
parler juste comme j’aime ? Comme je voudrais mais que je
n’ose pas. Comme le pensent pas mal de français mais qui ont
la frousse. Comme les courageux, les audacieux, qui n’ont peur
de rien. Bref, le contraire de tous ces menteurs surpayés ?
Les  Pujadas,  Chabot,  Chatelier-  celle  qui  un  jour  a  des
lunettes, un jour pas – comme l’envieux Affadi qui ne digère
pas l’insuccès de son bouquin, Rochebin au sourire figé, qui
se  marrent  entre  eux  dès  qu’ils  évoquent  le  journaliste-
écrivain-visionnaire. Se croyant tellement supérieurs.

Ce journaliste, c’est Monsieur Zemmour. Et je le trouve très
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beau, à l’encontre des gausseries débiles de ses adversaires
qui ne savent plus qu’imaginer pour lui faire du tort ?

Monsieur  Zemmour  a  la  beauté  du  courage  !  Ce  n’est  pas
courageux, peut-être, d’affirmer en public le contraire des
clowns payés par macron ? Vous êtes au courant, je suppose,
qu’il risque sa vie à tout moment ?

Moi  c’est  bien  simple,  j’ai  peur  dès  que  je  le  vois
ferrailler,  me  disant  qu’il  faudrait  qu’il  prenne  des
vitamines, qu’il dorme suffisamment et surtout, qu’il se fasse
entourer,  protéger,  comme  le  pourléché  qui  lui,  a  son
hélicoptère prêt à décoller sur le toit du bâtiment qu’il
occupe aux frais des sans-grade.

La  beauté  du  geste  !  Son  geste  historique….  Prouver  aux
français que d’ici quelques années, nos filles porteront le
voile islamique et que la charia dominera. Adieu munificentes
cathédrales, place aux mosquées.

Si le cœur est dépourvu de bonté, l’enveloppe que l’on arbore,
n’est qu’une carapace vide, qu’il vaut mieux laisser de côté.
(Joëlle Laurencin)

Pour expliquer le vide, je saisis une image concrète, tout à
fait au hasard. Le paltoquet qui s’est approprié les salons
dorés  du  palais,  par  exemple.  Vide  !  Aussi  vide  que  la
protubérance annulaire de Marlène. Ce qui n’est pas peu dire.

Donne-moi la beauté de l’âme car je ne posséderai jamais celle
du corps (Socrate)

Zemmour = 1m73, 50 kg maigrichon, aucune aura, aucun charisme
? C’est clair que micron est tellement plus charismatique hein
! L’ex-banquier mesure lui aussi 1 m 73. Quant à son charisme,
je cherche, je cherche et ne le trouve pas.

La  beauté  du  cœur  n’a  nul  besoin  d’artifices  pour  durer
éternellement. (Michel Vaner). Pour les artifices, me voilà



forcée de recourir au même exemple ; le roquet du Palais et sa
maquilleuse, une certaine Natacha M. qui gagne plus en une
semaine que trois ouvrières de Michelin en un an.

On lui reproche d’être arrogant. Pas comme le « Président
normal » également nommé François le Skoutère. Pendant sa
dispendieuse campagne électorale, il bramait que la France
avait besoin d’un Président « jupitérien », sérieux, noble,
divin même! A propos, la divinité semble être atteint d’un
début de calvitie et porterait une moumoute, ceci à propos de
BEAUTÉ.

D’ailleurs, il louche !

La  maquilleuse  de  Brigitte  –  l’invertie  ex-professeur  de
théâtre – coûterait 10 000 € par mois au contribuable. Le
porte-mensonge de l’Elysée aurait confirmé en ajoutant que la
grimeuse peut être réquisitionnée à tout moment, et n’importe
où en France et dans le monde ». Macron, en un an (sans
compter ses allers-retours du week-end en hélicoptère dans la
maison  du  Touquet  et  ceux  pour  profiter  de  sa  piscine  à
Brégançon…),  a  parcouru  des  dizaines  de  milliers  de  km,
toujours avec ses multiples accompagnateurs… DONT la façadière
de  l’épouse  défraichie,  qui  la  suit  partout,  juste  pour
ajuster  son  crépi  (première  couche  de  mortier  ou  de  gros
plâtre dont on tartine une muraille). Brigitte , qui a décidé



de  se  faire  plaisir  et  de  s’occuper  d’elle.  Après  s’être
fait  retirer  la  pomme  d’Adam,  et  avoir  subi  une
vasectomie dans la foulée, la première dame du fringuant nabot
avait multiplié les interventions. Tant que c’est gratuit……
Après  quelques  réparations  indispensables,  elle  aurait
retrouvé  sa  splendeur.  (Secretnews.fr).  Parce  que  vous  la
trouvez belle, peut-être ?

Macron victime de pédophilie, homosexuel refoulé, soumis aux
racisés, plus attrayant que Zemour ? Lui, qui quand il parle à
quelqu’un, semble faire plus de 2 mètres?

Pour notre héros, nul besoin de chirurgie, il est très bon,
excellent même, et cela emmerde ses adversaires. Pétri de
culture, de raison et de respect envers ses adversaires. Ce
n’est pas beau, peut-être ? Jamais un mot de grossier, de
vulgaire ! La beauté du verbe !

 Ses interventions télévisées devraient servir de modèle à
toutes les autres, quelles qu’en soient les tendances, elles
n’ont pour objectif que de vouloir l’interdire, choquées et
jalouses de son succès.

La réelle beauté possède la modestie de tout ce qui est grand,
elle  n’exerce  aucune  esbroufe,  elle  se  distingue.  (Sophia
Sherine Hutt).



Cette culture qu’il a, et cette façon d’expliquer les choses,
d’instruire avec des références parfaitement claires! Monsieur
Zemmour a ce que peu d’hommes politiques ont aujourd’hui : une
culture, une culture de la France. Il représente à lui tout
seul  la  France,  sa  tradition,  son  bon  goût.  Pourquoi
l‘attaquer constamment ? Parce qu’il tient des discours qui
peuvent choquer. Parce que Diallo, Fatima Benomar et Obono ne
nous choquent pas peut-être, avec leurs doléances et leurs
continuelles provocations ? Quant au paroxysme, Sibeth Ndiaye,
dont  l’attitude,  les  tenues  immondes  et  déplacées  et  la
syntaxe  de  pedzouille,  alors  porte-parole  du  gouvernement
durant toute une année, nous ont fait honte ?

Eric Zemmour représente l’avenir. Il représente ce dont le
pays a besoin. Je vais même aller plus loin : Eric Zemmour est
une nécessité. Celui que la France attendait : cet homme qui
veut prendre la responsabilité de gouverner le pays, non pas
pour son ego, la réussite de son parti ou pour son compte en
banque, maisparce qu’il veut le meilleur pour notre terre et
notre peuple. Zemmour chroniqueur, Zemmour témoin du naufrage
de son pays, ça suffit. Un naufrage, ça se colmate, et il se
pourrait  bien  qu’il  veuille  prendre  ce  rôle  providentiel.
(Largement inspiré d’Arthur de la Rivaudière)

Monsieur  Zemmour,  vous  avez  la  beauté  du  geste…Celle  du
regard.

Il rêve de faire ce dont MLP n’aura jamais le courage. Les
fées se sont penchées sur son berceau

Zemmour est une bombe. Un raz-de-marée. En un mois, il a
bouleversé la campagne présidentielle. Avec 17% d’intentions
de vote, le voilà pour ainsi dire propulsé au second tour.

Comme la Belgique aimerait se vanter d’avoir donné le jour à
un homme de son érudition et de sa solidité !

Anne Schubert


